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A LA RECHERCHE DU MOUVEMENT PARFAIT 

Depuis une détente passée au côté de 
Catherine Dufour et Cassidy, lors du 
Championnat d’Europe à Compiègne en 
2013. Je n’ai eu de cesse de vouloir obtenir 
une telle connexion entre le cavalier et son 
cheval.


Par bonheur, la vie m’a fait rencontrer mon 
fantastique cheval, Stallone de Hus. Dès 
lors, j’ai toujours accès mon travail pour 
atteindre cet état d’osmose. 


Avec Mailys à mes côtés, nous sommes à la 
recherche du mouvement parfait, dans la 
souplesse et la décontraction.


Nous avons également fais appel à Marina 
Caplain Saint André, qui m’avait amené à 
mes premiers championnats d’Europe. Son 
expertise est essentielle pour un déroulé à la 
technique parfaite. 


TEAM Mécènes 2022: Merci à mes mécènes, le Groupe Bigard ( Flixecourt ), Les Transports Staf ( Villeneuve-le-Roi ), L’entreprise Ital Décor 
( Saint-Geneviève des Bois ) qui par leur dons à mon association participent à la réussite de mon projet sportif, pour cette saison 2022. 
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La saison débute à l’international de Kronenberg, en 
Hollande. 


Comme toujours, Stallone a été très apprécié par les 
juges étrangers, « nice horse », « lovely horse ». Il faut 
maintenant faire sa place, aux cotés de cavaliers qui 
déroulent ces reprises depuis plusieurs années. Mais, 
ce premier international fut très encourageant. 


Par la suite, nous avons participé à l’international de 
Grote Brogel, en Belgique. 


Cette fois-ci, j’ai été qualifiée pour la reprise libre en 
musique, dont je suis très fière. Celle-ci a demandé de 
nombreuses heures de travail. A l’issue des différentes 
prestations, je termine cinquième. Une vraie 
reconnaissance de notre place sur le circuit, car 
devant je n’avais que des cavaliers qui ont participé 
par la suite aux Championnats du monde.


D’ailleurs, notre couple a été sélectionné dans la 
longue liste (8 cavaliers), dont 4 ont représenté la 
France lors de cet évènement, après une nouvelle 
sélection. Toutefois, après seulement quelques mois, 
cette mention était incroyable. 


En septembre, lors de l’international de Riesenbeck 
(lieux des championnats d’Europe l’année prochaine), 
nous avons été sélectionné dans l’équipe. La France 
finit 3ème de ce concours. 


Maintenant, nous préparons activement les 
Championnats de France à Saint Lô, en novembre 
prochain. 

Une saison à l’international
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Nos partenaires
Merci de votre confiance OBJECTIF #PARIS 2024 

JEUX PARALYMPIQUES

OLIVIER LARUELLE HYFOCOM 
HYPNOSE


